

La entrada es gratuita

LOS “CLÁSICOS EN VERANO” LLEGAN A VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 4 de julio.- La plaza de España acogerá mañana sábado, a partir de las 22:00 horas, un concierto del Trío Sefarad. La actuación de este grupo, dedicado a la interpretación de la música sefardí (romancero judeoespañol), se enmarca dentro del XXI Festival “Clásicos en Verano” de la Comunidad de Madrid y se suma al Programa “Música en Verano” promovido por la Concejalía de Cultura y Participación Ciudadana villanovense.

El Trío Sefarad, fundado en 1994, pretende dar a conocer al público un rico y olvidado repertorio, basado en canciones y melodías que sonaron en las Juderías de la Península Ibérica hasta el siglo XV. Desde su creación, el Trío Sefarad ha participado con éxito en festivales internacionales así como en conciertos por toda la geografía española.

Próximos conciertos

El Programa “Música en Verano” continuará el sábado, 12 de julio, con el concierto del grupo Tazajo Tambor (música afro-venezolana) a partir de las 22:00 horas. Un sábado después, 19 de julio, y a la misma hora, le tocará el turno a Mónica Molina quien presentará los temas de su último trabajo, titulado “Autorretrato”. El ciclo de conciertos al aire libre se reanudará el 6 de septiembre, a partir de las 21:30 horas, con la música gospel y el blues de Lenna Pablo Blues Band. El grupo Espliego clausurará, el próximo 13 de septiembre, a las 21:30 horas, la edición 2008 del Programa “Música en Verano”. Todos los conciertos se celebran en la plaza de España y son gratuitos.

